

Accidents tragiques de la circulation à Bitam...

Un mort et quatre blessés graves sur la route d'Okok

LBN
Libreville/Gabon

UN événement tragique est venu noircir, vendredi dernier, la cérémonie de mariage organisée la veille au village Meyo-Nkodje, (district de Bikondom), dans le département du Ntem. En effet, un accident de la circulation a occasionné la mort de la nièce du marié (Galbert), la nommée Michèle Mengue m'Ondo, et quatre blessés graves.

Le drame survient à Okok, un village du même département du Ntem dont Bitam est le chef-lieu. Il se produit après les réjouissances, et donc sur le chemin du retour de la délégation venue de Belfort, hameau du district de Bolossoville, près de Minvoul.

Une source familiale explique que la veille, la cérémonie se déroule sans anicroche. Notre informateur ajoute que la délégation partie du village Belfort est accueillie avec tous les honneurs, et la manifestation prend fin tard dans la nuit. Happés par la



Photo : LBN

Quelques blessés...



Photo : LBN

... en observation...



Photo : LBN

... au Centre hospitalier régional d'Oyem.



Photo : SSB

C'est sur cette route que l'accident tragique a eu lieu.

joie et l'allégresse, certains visiteurs décident même

de passer la nuit à Meyo-Nkodje.

Au moment de rentrer chez eux, le lendemain,

l'heureux marié et les siens, au regard de l'insuf-

fisance des moyens de locomotion disponibles, et de l'importance des provisions offertes aux visiteurs par la belle-famille, sont contraints de faire deux tours avec leur seul pick-up. Aussi, une première vague est-elle évacuée sans problème. Le deuxième tour, quant à lui, se solde par un drame.

Le véhicule, parti de Meyo-Nkodje, emprunte la voie qui mène au village Memveme, en passant par Okok. Arrivé dans la zone du village Ongongo'o, le chauffeur, Gabriel Ondo Ndong, connu sous le petit nom de Pitchou, perd le contrôle du véhicule, à la suite de l'éclatement des deux roues avant. Le pick-up effectue plusieurs tonneaux, avant de terminer sa course dans la broussaille. Morte sur-le-champ, Michelle Mengue m'Ondo, la trentenaire révolue, affectueusement appelée Michou, était étudiante à l'Université Omar Bongo (UOB).

Quant aux quatre blessés graves, qui ont été admis au Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO), ils s'y trouveraient toujours en soins intensifs.

... et à Owendo

Un piéton tué par un véhicule au Petit-Village

LBN
Libreville/Gabon

LA journée du 1er janvier 2018 a été dramatique au quartier Petit-Village, dans la commune d'Owendo. En effet, moins d'une heure après l'accident mortel ayant occasionné la mort du vulcanisateur Razac Rochelou (lire notre parution du week-end), un autre accident de la circulation a emporté le jeune Gerard

Ebouna Medou, Gabonais âgé de 31 ans. Selon les témoignages recueillis sur le lieu du drame, la victime marchait, sous une fine pluie, en bordure de la chaussée, dans le sens carrefour Baracuda-carrefour Setrag. Dans le même temps, un véhicule de marque Pajero, à la plaque rouge, dont l'immatriculation n'a pu être relevée, roulant dans le même sens, a subitement quitté la route, puis a fauché Gerard Ebouna Medou, le traînant sur plu-



Photo : LBN

sieurs mètres. La violence du choc a été telle que la victime a rendu l'âme sur-le-champ. « Les images de ces deux accidents que j'ai vécus en direct défilent encore dans ma tête. Depuis ce jour, je

n'arrive pas à fermer l'œil. C'est pratiquement devant ma porte que le jeune homme en question est venu tomber, il a rendu l'âme aussitôt. Le plus choquant c'est le deuxième accident qui s'est produit presque quarante-cinq minutes après le premier», renseigne un témoin, encore sous le choc.

Selon certaines sources, le véhicule à l'origine de cet accident appartiendrait à l'ambassade de Centrafrique à Libreville.

C'est à cet endroit que le jeune Ebouna Medou a trouvé la mort.

Lutte contre les stupéfiants

Un suspect pris la main dans le sac à Bikélé

COE
Libreville/Gabon

UN élève, Pierre Claver Owono Owono, 19 ans, Gabonais domicilié à Bikélé, dans la commune de Ntoun, séjourne actuellement à la prison centrale de Libreville, pour détention de cannabis. En effet, le suspect a été placé sous mandat de dépôt à la maison d'arrêt par le parquet de Libreville, après l'enquête préliminaire. L'intéressé a été interpellé dans la nuit du 24 au 25 décembre dernier, à Bikélé, par des éléments de l'antenne provinciale de l'Office central de lutte antidrogue de l'Estuaire, au cours de la mission de sé-



Photo : COE

Pierre Claver Owono Owono médite actuellement sur son sort à la prison centrale de Libreville.



Photo : COE

Les 5 ballots de cannabis retrouvés dans le sac à dos de l'élève.

curisation organisée dans la commune de Ntoun durant la période des fêtes. Des sources concordantes font état de ce que Owono Owono, déjà connu des services de police et de gendarmerie, a été repéré, puis interpellé par les agents alors qu'il effectuait une virée nocturne. Dans son sac à dos, les policiers ont trouvé 5 ballots de cannabis.

Conduit au poste pour nécessités d'enquête, le mis en cause a reconnu les faits qui lui étaient imputés. Au terme de la procédure, le jeune homme a été écroué à la prison centrale de Libreville où il médite actuellement sur son sort. En attendant son jugement.